
Indicações

Na Sessão Ordinária de
segunda-feira (3) foram

apresentadas 15 indicações

De  autoria  da  Vereadora
GRACIANE DE MADUREIRA:
1)  INDICAÇÃO  Nº  120/23,  que
“Indica  ao  sr.  Prefeito  o  reforço
da  pintura  de  sinalização  de
trânsito  na  avenida  Siqueira
Campos”.

De autoria  do Vereador  DANIEL
FAUSTINO:
2)  INDICAÇÃO  Nº  121/23,  que
“Indica  ao  sr.  Prefeito  a
construção  de  uma  pista  de
skate,  onde  atualmente  estão
instaladas  as  barracas  do
Paraguai”;
3)  INDICAÇÃO  Nº  122/23,  que
“Indica ao sr. Prefeito a pintura do
Projeto Clube da Juventude II, no
Jardim Murilo Macedo”;
4)  INDICAÇÃO  Nº  123/23,  que
“Indica  ao  sr.  Prefeito  a
manutenção, pintura e iluminação
da  quadra  do  Conjunto
Habitacional  Doutor  Aldo
Monteiro Paes Leme”;
5)  INDICAÇÃO  Nº  124/23,  que
“Indica  ao  sr.  Prefeito  a
manutenção  da  unidade
Estratégia  Saúde  da  Família  –
ESF 6, da Vila Nova”.

De  autoria  do  Vereador
PROFESSOR RODRIGO
ANDRADE:
6)  INDICAÇÃO  Nº  125/23,  que
“Indica  ao  sr.  Prefeito  a
substituição  dos  refletores  da
Quadra  de  Esportes  Adriano
Sodate  Caetano,  no  Conjunto
Habitacional Humberto Soncini”;
7)  INDICAÇÃO  Nº  126/23,  que
“Indica  ao  sr.  Prefeito  que  seja
estendido o horário das aulas de
zumba no Conjunto Habitacional
Humberto Soncini”;
8 )  INDICAÇÃO Nº 127/23,  que
“Indica ao sr. Prefeito aumentar o
trajeto  do  ônibus  que  leva  os
alunos da ETEC”;

9)  INDICAÇÃO  Nº  128/23,  que
“Indica  ao  sr.  Prefeito  que  o
espaço destinado à feira da Barra
Funda  seja  cedido  para  a
realização de eventos”.

De  autoria  do  Vereador  FÁBIO
SANTOS:
10) INDICAÇÃO Nº 129/23,  que
“Indica  ao  sr.  Prefeito  a
realização de uma operação tapa
buracos  na  pavimentação  de
entrada/saída na ETEC Augusto
Tortolero Araújo”;
11) INDICAÇÃO Nº 130/23,  que
“Indica  ao  sr.  Prefeito  a
realização de reparo urgente no
sarjetão  para  escoamento  de
águas pluviais, localizado na rua
das  Rosas,  esquina  com a  rua
Floriano  Brochado,  na  divisa
entre  os  bairros  do  Parque  das
Acácias e Vila Marin”;
12) INDICAÇÃO Nº 131/23,  que
“Indica  ao  sr.  Prefeito  a
realização de reparo urgente no
sarjetão  para  escoamento  de
águas pluviais, localizado na rua
Indústria, esquina com a rua das
Margaridas,  no  Parque  das
Acácias”;
13) INDICAÇÃO Nº 132/23,  que
“Indica  ao  sr.  Prefeito  a
realização de reparo urgente no
sarjetão  para  escoamento  de
águas pluviais, localizado na rua
Prefeito  José  Deliberador,
esquina com a Rua Indústria, nas
proximidades  do  Supermercado
Kawakami”;
14) INDICAÇÃO Nº 133/23,  que
“Indica  ao  sr.  Prefeito  o  reparo
total  da  tampa  do  bueiro,  tipo
boca de lobo, de acesso à galeria
de escoamento de águas pluviais
existente na rua Aníbal Marques,
esquina  com  a  avenida  Hugo
Simonetti”;
15) INDICAÇÃO Nº 134/23,  que
“Indica  ao  sr.  Prefeito  a
instalação  de  parquinhos  com
brinquedos  fixos  na  praça  do
Parque  das  Nações,  na  rua
Estados Unidos,  esquina  com a
rua Espanha”.

Requerimentos

Vereadores fazem
questionamentos ao Prefeito

Antian

Na Sessão Ordinária de
segunda-feira, 3 de julho, a

Câmara de Vereadores aprovou
13 requerimentos

De autoria  do Vereador  DANIEL
FAUSTINO:
1)  REQUERIMENTO  Nº  191/23,
que  “Requer  ao  Sr.  Prefeito
informações  sobre  os
atendimentos  de  neuropediatras
na rede de saúde”.

De  autoria  do  Vereador
PROFESSOR RODRIGO
ANDRADE:
2)  REQUERIMENTO  Nº  192/23,
que  “Requer  ao  Sr.  Prefeito
informações sobre a reforma dos
sanitários  existentes  na  feira  da
Barra Funda”;
3)  REQUERIMENTO  Nº  194/23,
que  “Requer  ao  Sr.  Prefeito
informações  sobre  as  obras
paralisadas da Rua Alegre”.

De  autoria  do  Vereador
RICARDO RIO:
4)  REQUERIMENTO  Nº  195/23,
que  “Requer  ao  Sr.  Prefeito,
informações  e  providências
referentes  a  instalação  de
cobertura  e  reforma/manutenção
do  alambrado  na  EMEI  Dona
Cota,  conforme  indicação  nº
107/23”;
5)  REQUERIMENTO  Nº  197/23,
que  “Requer  ao  Sr.  Prefeito,
informações e providências sobre
a  possibilidade  de  diminuir  ou
zerar  o  valor  da  taxa  de
iluminação  pública  cobrado  pelo
município”;
6)  REQUERIMENTO  Nº  198/23,
que  “Requer  ao  Sr.  Prefeito,
informações e providências sobre
o  combate  de  infestações  de
escorpiões  no  município  de
Paraguaçu Paulista-SP”;
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7)  REQUERIMENTO  Nº  199/23,
que  “Requer  ao  Sr.  Prefeito,
informações  referentes  aos
imóveis  locados  pela  Prefeitura
Municipal de Paraguaçu Paulista-
SP”;
8)  REQUERIMENTO  Nº  200/23,
que  “Requer  ao  Sr.  Prefeito,
informações  referentes  aos
Campos  de  Futebol  que
pertencem à Prefeitura Municipal
de Paraguaçu Paulista-SP”;
9)  REQUERIMENTO  Nº  201/23,
que  “Requer  ao  Sr.  Prefeito,
informações  e  providências
referentes aos reparos em guias
e  passeios  públicos  (calçadas),
conforme especifica”;
10) REQUERIMENTO Nº 202/23,
que  “Requer  ao  Sr.  Prefeito,
informações  e  providências
referentes a instalação de redutor
de velocidade e/ou faixa elevada
na Travessa  do  Lapa,  conforme
especifica”.

De autoria  da Vereadora  VILMA
BERTHO:
11) REQUERIMENTO Nº 196/23,
que  “Requer  ao  sr.  Prefeito
informações  relativas  ao
Adicional  do  Nível  Universitário,
conforme especifica”.

De  autoria  da  Vereadora
PROFESSORA DELMIRA:
12) REQUERIMENTO Nº 203/23,
que  “Requer  ao  sr.  Prefeito
informações  sobre  o  transporte
dos  integrantes  do  Grupo  da
Melhor  Idade  que  residem  nos
distritos de Roseta, Conceição de
Monte Alegre e Sapezal, em dias
de eventos e atividades do CCI”.

De  autoria  do  Vereador  PAULO
JAPONÊS:
13) REQUERIMENTO Nº 204/23,
que  “Requer  ao  sr.  Prefeito
informações  sobre  a
possibilidade  de  instalação  do
sistema  de  monitoramento  nos
distritos de Conceição de Monte
Alegre, Roseta e Sapezal”.

Paixão de Cristo

Câmara aprova projeto do
vereador Júnior Baptista para o

Dia Oficial da Encenação

Na Sessão Ordinária de segunda-
feira  (3),  a  Câmara  de
Vereadores aprovou projeto de lei
de  autoria  do  vereador  Júnior
Baptista, que institui no município
o  “Dia  Oficial  da  Encenação  da
Paixão de Cristo”, a ser realizado
anualmente  na  sexta-feira  da
Semana Santa, feriado municipal.

A sexta-feira  da  semana  santa,
também conhecida como “sexta-
feira da paixão”, é um dia muito
importante  para  as  religiões
cristãs,  de  grande  simbolismo  e
tradição.  Nossa  cidade  sempre
contou  com grupos dedicados a
essa encenação, porém, por falta
de  incentivo,  as  atividades
ficaram suspensas por um tempo.

“Neste  ano  simbólico,  pós-
pandemia,  a  encenação  da
Paixão de Cristo voltou com toda
sua força e, por tudo o que se viu,
veio para ficar. Há muitas cidades
que  possuem  um  turismo
específico  para  esse  tipo  de
evento, de tão grandiosos que se
tornaram.  Dessa  forma,  a
instituição  do  Dia  Oficial  da
Encenação  da  Paixão  de  Cristo
no  município  visa  não  só
incentivar,  mas  também,  plantar
uma  semente  para  futuros
projetos  turísticos  de  nossa
cidade”,  disse  o  autor,  Júnior
Baptista.

Novos Loteamentos

Câmara aprova projeto do
vereador Marcelo sobre a

instalação de dispositivos de
segurança

Foi  aprovado  na  Sessão
Ordinária  de  segunda-feira  (3),
projeto  de  lei  complementar  de
autoria  do  vereador  Marcelo
Gregório,  que  dispõe  sobre
alteração  da  Lei  Complementar
nº  12/98  -  Código  de
Parcelamento  do  Solo  Urbano,
tornando obrigatório a instalação
de  dispositivos  de  segurança
viária  em  novos  loteamentos  e
empreendimentos imobiliários  no
município de Paraguaçu Paulista.

A  fim  de  não  onerar  o  poder
público, a legislação obriga que o
loteador  entregue  tais
empreendimentos já  com toda a
infraestrutura necessária (rede de
água  potável,  energia  elétrica,
vias  de  circulação  asfaltadas,
escoamento  de  águas  pluviais,
etc).

Porém, com relação a questão do
trânsito,  o  poder  público  ainda
tem  que  correr  atrás  para
adequar  a  sinalização,  os
redutores  de  velocidade,  entre
outros dispositivos necessários à
segurança das vias.

Na  redação atual  do  Código  de
Parcelamento  é  facultativa  nos
novos  loteamentos  a  exigência
pela  Prefeitura  quanto  à
sinalização  horizontal  ou  vertical
de trânsito. A revogação do inciso
IV do art. 5º-L e a inclusão do inc.
VII  no  art.  5º-K  vai  tornar
obrigatória  a  instalação  de
dispositivos  de  segurança,  do
qual essa sinalização faz parte.
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“Esses  loteamentos/
empreendimentos  são  negócios
imobiliários  e  os  seus
idealizadores  auferem  lucro  por
meio da venda dos lotes. Dessa
forma,  nada  mais  justo  que  a
atividade  comercial  exercida
pelos loteadores traga o mínimo
de  impacto  possível  à
coletividade,  ao  poder  público”,
explicou  o  autor  Marcelo
Gregório.

Assim, o projeto prevê que além
da  infraestrutura  de  praxe,  os
novos  loteamentos  e
empreendimentos  imobiliários
deverão contemplar  a instalação
de  dispositivos  de  segurança
viária  indicados  pelo  órgão
municipal competente, de acordo
com a população e o fluxo viário
projetados para a localidade.

“Dessa  forma  os  novos
moradores  terão  as  condições
básicas  de  habitabilidade  e
segurança  nesses  loteamentos,
evitando  inclusive  que  os
vereadores  fiquem
posteriormente  sugerindo,  por
meio de indicações, a instalação
de  tais  dispositivos”,  finalizou  o
autor do projeto.

Executivo

Câmara aprova Estatuto do
Servidor e LDO 2024

Na Sessão Ordinária realizada na
segunda-feira  (3),  a  Câmara  de
Vereadores  aprovou  dois
importantes  projetos  do
Executivo.

Matéria em 2º turno de discussão
e votação:

PROJETO  DE  LEI
COMPLEMENTAR  10/23,  de
autoria do Sr. Prefeito, que dispõe
sobre  o  regime  jurídico  dos
servidores  públicos  da  Estância
Turística de Paraguaçu Paulista.

O  Projeto  visa  estabelecer  o
regime  jurídico  dos  servidores
públicos da Prefeitura  Municipal,
da  Câmara  Municipal,  das
autarquias  e  das  fundações  do
Município,  aplicando-se  a  todos
os  servidores  públicos
municipais. 

Faz parte do rol que dará origem
às  normas  que  atenderão  ao
antigo Termo de Ajustamento de
Conduta  (TAC)  firmado  com  o
Ministério  Público  do  Estado  de
São Paulo,  que prevê a reforma
administrativa  da  Prefeitura
Municipal,  e  que  passou  a
constituir  acordo  em  Ação  Civil
Pública  firmada  junto  ao  Poder
Judiciário.

Importante  esclarecer  que
matéria  análoga  a  este  projeto
tramitou  pela  Câmara  Municipal,
registrado  como  Projeto  de  Lei
Complementar  14/2022,  sendo
rejeitado por 10 votos contrários e
2  votos  favoráveis,  tendo  a
Presidência  determinado  o  seu
arquivamento.

Posteriormente,  após  tratativas
do  Poder  Executivo  Municipal
com  os  vereadores  e  com  o
Sindicato dos Servidores Públicos
Municipais,  e  as  sugestões  da
Presidência  da  Casa  de  Leis,  o
texto  do  Projeto  de  Lei
Complementar  14/2022  passou
por  alterações,  sendo  nova
proposição  protocolizada  sob  a
forma do presente Projeto de Lei
Complementar 10/2023, que já foi
aprovado em 1º turno no mês de
abril,  e  retornou  agora  em
aprovação definitiva. 

As emendas apresentadas pelos
vereadores  Daniel  Faustino  e
Ricardo  Rio  foram  rejeitadas,
sendo assim o projeto aprovado,
sem  emendas.  Apenas  o
vereador Ricardo Rio foi contrário
ao projeto; os demais vereadores
foram  favoráveis,  sendo  a
propositura  aprovadas  por  11
votos a favor e 1 contra. 

Matéria em 1º turno de discussão
e votação: 

PROJETO  DE  LEI  22/23,  de
autoria do Sr. Prefeito, que dispõe
sobre as diretrizes orçamentárias
para  elaboração  e  execução  da
Lei  Orçamentária  (Lei  de
Diretrizes  Orçamentárias  -  LDO
2024).

A Lei de Diretrizes Orçamentárias
estabelece  as  metas  e
prioridades  da  Administração
Municipal  para  o  próximo  ano,
dispondo  sobre  as  despesas  de
capital,  alterações  na  legislação
tributária,  bem  como  orientar  a
elaboração  da  Lei  Orçamentária
Anual,  financeiramente
quantificadas  e  estimadas
provisoriamente. 
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Este  Projeto  de  Lei  está  em
conformidade com a Constituição
Federal, a Lei Orgânica Municipal
e a Lei Complementar Federal nº.
101, de 4 de maio de 2000, Lei
de Responsabilidade Fiscal,  que
estabelece  normas  de  finanças
públicas  voltadas  para  a
responsabilidade na gestão fiscal.

A  íntegra  dos  projetos  está
disponível no site da Câmara, em
“Matérias  Legislativas”  -
www.paraguacupaulista.sp.leg.br

Obras do Postão

Paulo Japonês visita as obras do
Posto Central de Saúde

Na  tarde  de  terça-feira  (4),  o
Presidente  da  Câmara  de
Paraguaçu  Paulista,  vereador
Paulo  Japonês,  visitou  as  obras
do  Posto  Central  de  Saúde,
conhecido como Postão, que fica
na Rua Pedro de Toledo, esquina
com a Rua Caramuru.

O prédio está passando por uma
ampla reforma e em breve será
um  Complexo  de  Saúde,  que
abrigará uma Unidade de Saúde,
o  Dispensário  Municipal  de
Medicamentos  e  o  Centro  de
Distribuição  de  Insumos  da
Saúde,  facilitando  o  acesso  da
população a esses serviços.

“Ficamos  muitos  satisfeitos  em
ver  o  andamento  das  obras,  o
Postão  fica  num local  excelente
e, com certeza, vai  ajudar muito
nossos  cidadãos  que  buscam
acesso  à  saúde,  sobretudo  por
trazer  vários  serviços  num
mesmo  local”,  disse  Paulo
Japonês.

Mulheres

Site da Câmara tem espaço
dedicado à Procuradoria da

Mulher

O  site  da  Câmara  Municipal  de
Paraguaçu  Paulista  conta  agora
com  um  espaço  exclusivo  à
Procuradoria Especial da Mulher.
Nele constam informações sobre
as  normas  e  atividades  da
Procuradoria,  sua  composição,
intuito  e  meios  de  entrar  em
contato.O endereço para acessar
é  o:
paraguacupaulista.sp.leg.br/index
.php/procuradoria-da-mulher

A  Procuradoria  Especial  da
Mulher  é  formada  pelas  4
vereadoras  desta  Legislatura,
sendo  a  vereadora  Graciane
como Procuradora;  Vilma Bertho
como  Vice;  e  Delmira  e  Vanes
como Adjuntas. Foi instituída em
9 de setembro de 2021.

Tem por  competência  zelar  pela
participação  mais  efetiva  das
Vereadoras  nos  órgãos  e
atividades da Câmara Municipal e
receber,  examinar  e  encaminhar
aos  órgãos  competentes
municipais  denúncias  de
violências e discriminação contra
a mulher.

Também, fiscalizar e acompanhar
a  execução  de  programas  do
governo  municipal  que  visem  à
promoção  da  igualdade  de
gênero,  assim  como  a
implementação  de  campanhas
educativas  e  antidiscriminatórias
no  âmbito  municipal,  além  de
cooperar  com  outros  órgãos
públicos  e  privados  em  ações
voltadas  à  implementação  de
políticas para as mulheres.
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As  Vereadoras  que  ocupam  os
cargos  de  Procuradora-Geral  e
Vice-Procuradora  são  nomeadas
pela  Mesa  Diretora  para  um
mandato de dois anos.

Aos  interessados  em  entrar  em
contato  com  a  Procuradoria
Especial  da  Mulher,  existem  os
seguintes meios de atendimento:

Presencial:  Rua  Guerino
Matheus, 205 – Jardim Paulista

Telefônico: (18) 3361-5300

E-mail  da  Procuradora
Geral:
gracianedemadureira@p
araguacupaulista.leg.sp.b
r

Câmara fixa subsídios para o
próximo mandato (2025-2028)

Novos valores passarão a valer a
partir de janeiro de 2025

Reunida  em  Sessão
Extraordinária  na  manhã  de
sexta-feira, 14 de julho, a Câmara
de  Vereadores  aprovou  dois
projetos  de  autoria  da  Mesa
Diretora,  que  tratam  da  fixação
dos  subsídios  do  Prefeito,  Vice-
Prefeito  e  Vereadores  de
Paraguaçu  Paulista  para  a
próxima  legislatura,  mandato
2025/2028.  Foram  11  votos
favoráveis  e  1  contrário,  do
vereador Ricardo Rio.

Os  atuais  subsídios,  tanto  do
Prefeito (R$ 12.500,00) como do
Vice  (R$  2.510,20),  estão  em
vigor  desde  o  ano  de  2001,
portanto, há mais de 22 anos sem
qualquer  correção  ou  reposição
de índice inflacionário no período.
De  acordo  com  o  projeto
aprovado, o subsídio do próximo
Prefeito será de R$ 21.500,00, e
do seu Vice R$ 4.317,54, a partir
de janeiro de 2025.

Importante  destacar  que  a
inflação  acumulada  nesse
período  de  22  anos,  segundo o
IPCA  do  IBGE,  chegou  a
139,51%  e  a  atualização
aprovada  equivale  à  metade
dessa  perda  inflacionária,
levando-se  em  consideração  os
subsídios  de  municípios  com
população análoga.

A atualização foi necessária pois,
conforme a Constituição Federal,
o subsídio do Chefe do Executivo
é  o  teto  das  remunerações  dos
servidores no município e a sua
defasagem representa uma perda
significativa como um todo. Com
a  estagnação  do  subsídio  do
Prefeito  desde  2001,  nossa
cidade hoje encontra dificuldades
em  contratar  profissionais  de
áreas  específicas,  como  ocorre
com os médicos, na saúde. 

Concursos  são  realizados  pela
Administração,  porém  não  há
interesse nas vagas. 

Isso  acontece  porque  a  maioria
dos  municípios  remuneram
melhor esses profissionais, já que
os  subsídios  dos  Prefeitos  são
maiores,  ampliando  o  teto  das
remunerações.  Como  exemplo,
podemos  citar  subsídios  de
Prefeitos  de  cidades  vizinhas
como Quatá  (13.163  habitantes)
fixado em R$ 21.538,35; Tarumã
(14.882 habitantes) fixado em R$
27.103,49;  e  Maracaí  (12.673
habitantes)  fixado  em  R$
18.815,49.

Vale  considerar  que  essas  três
cidades possuem quase um terço
da  população  de  Paraguaçu
Paulista. Ou seja, na hipótese da
realização de concurso por esses
municípios,  um  médico  sempre
vai optar pela cidade com melhor
remuneração  e  com  uma
demanda menor de atendimento,
pois  resultará  na  qualidade  da
prestação dos serviços.

Em  recente  levantamento
efetuado junto a 30 municípios da
região,  o  atual  subsídio  do
Prefeito de Paraguaçu Paulista só
supera o de duas cidades:  Borá
(907 habitantes) e Lutécia (2.666
habitantes).  Essas  cidades,
apesar da pequena população se
comparada  à  nossa,  ainda
possuem  os  subsídios  dos
Prefeitos  fixados  em  R$
10.000,00  (dez  mil  reais),  valor
próximo  ao  subsídio  do  nosso
Executivo.

Importante  frisar  que  a  medida
aprovada em  nada  beneficia  o
atual  Prefeito,  pois  é  válida
somente  para  a  próxima
legislatura,  cujo  início  será  a
partir de 01/01/2025. 
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Ainda,  vale  ressaltar  que  essa
atualização  dos  subsídios  dos
Prefeitos já vem ocorrendo desde
o  ano  passado  em  vários
municípios,  como  é  o  caso  da
cidade vizinha  de Assis,  que  no
mês de dezembro de 2022 fixou
em  R$  25.000,00  tal
remuneração  para  o  Chefe  do
Executivo  para  o  próximo
mandato  (2025-2028).  Além
dessa  fixação,  Assis  costuma
aplicar  anualmente  a  revisão
geral  dos  subsídios  de  seus
agentes  políticos,  mantendo  tais
valores  sempre  atualizados,  o
que não ocorre em nossa cidade.

“Esta é a oportunidade para nós
vereadores,  que  sempre
cobramos  a  Administração
Municipal  quanto  à  falta  de
médicos e de outros profissionais
para  atendimento  da  população,
darmos  a  contribuição  para  que
esse  problema  seja  minimizado,
se  possível  solucionado,  porém,
jamais  agravado”,  destacou  o
Presidente da Câmara,  vereador
Paulo Japonês.

Quanto  ao  subsídio  dos
vereadores,  fixados  pela  última
vez também em 2001, os atuais
valores  -  R$  4.233,40  dos
vereadores;  e  R$  4.916,20  do
Presidente  -  não  sofreram
nenhum aumento real nos últimos
22  anos,  apenas  repasses  da
inflação em alguns anos.  Assim,
foi  proposto  que  o  subsídio  dos
vereadores  passe  a  ser  de  R$
7.264,25,  e  do  Presidente  do
Legislativo de R$ 8.455,86.

A  atualização  foi  efetuada  no
mesmo patamar proposto para os
subsídios  do  Prefeito  e  Vice-
Prefeito,  por  meio de projeto  de
lei  em separado,  levando-se em
consideração  os  subsídios  de
municípios  com  população
análoga.

Importante  frisar  que,  de acordo
com a Constituição Federal  (art.
29,  VI,  b),  o  subsídio  dos
Vereadores corresponderá a 30%
do  subsídio  dos  Deputados
Estaduais – o qual, no Estado de
São  Paulo,  foi  fixado  em  R$
34.774,64  a  partir  de  1º  de
fevereiro  de  2025.  Ou  seja,  os
valores  fixados  pela  Câmara
Municipal  estão  dentro  da
margem constitucional.

Visitas e Fiscalizações 

Vereadores visitam obras do
Postão, do CEM e da PGP-070

Na  tarde  de  terça-feira  (25),  o
Presidente  da  Câmara  de
Paraguaçu  Paulista,  vereador
Paulo  Japonês,  acompanhado
dos vereadores Daniel Faustino e
Professor  Rodrigo  Andrade,
fizeram visitas e fiscalizações em
algumas obras do município.

A primeira foi ao Posto Central de
Saúde,  conhecido  como Postão,
que fica na Rua Pedro de Toledo,
esquina com a Rua Caramuru. O
prédio  está  passando  por  uma
ampla reforma e, em breve, será
um  Complexo  de  Saúde,  que
abrigará uma Unidade de Saúde,
o  Dispensário  Municipal  de
Medicamentos  e  o  Centro  de
Distribuição  de  Insumos  da
Saúde,  facilitando  o  acesso  da
população a esses serviços.

“Já estive nessa obra no começo
deste mês e retornei  agora com
os vereadores Daniel  e Rodrigo.
Ficamos bastante satisfeitos com
o  rápido  andamento  dos
trabalhos  e  acreditamos  que,
muito em breve, a população terá
acesso a todos esses serviços no
prédio do antigo Postão, um local
de  excelente  localização  para
todos”, disse Paulo Japonês.

Em seguida, os vereadores foram
até  o  Centro  de  Especialidades
Médicas,  o  CEM,  no  intuito  de
fiscalizar o andamento da reforma
de  um  pedido  que  a  Câmara
havia feito, para a manutenção do
telhado e ares-condicionados do
local.

Após  a  visita  ao  CEM,  os
vereadores foram até o local das
obras de melhorias na PGP-070,
conhecida  como  a  estrada  da
Casa de Maria. Essa obra é uma
parceria  da  Prefeitura  Municipal
com  a  Usina  Agroterenas,  onde
está  havendo  a  manutenção  da
estrada PGP-070,  que vai  até  a
Casa de Maria. Ela vai levantar a
estrada, compactar, colocar terra,
com  o  objetivo  de  melhorar  o
escoamento  da  produção  e  o
deslocamento dos munícipes.

Nesta última visita, os vereadores
Paulo Daniel e Rodrigo estiveram
acompanhados pelo  pelo  Diretor
do  Departamento  de  Obras,
Thomaz  Jeferson.  Para
realização  das  obras,  haverá
necessidade de interdição da via;
assim,  os  usuários  deverão
utilizar  rotas  alternativas  pela
concreteira ou pela penitenciária,
na SP-284, durante o andamento
das obras.
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Sobre as visitas e fiscalizações, o
vereador Daniel disse: “Sabemos
da importância que é pra nossa
população ter um posto de saúde
adequado, uma farmácia de alto
custo  que  tenha  acessibilidade,
que  tenha  totais  condições  de
atender  as  pessoas,  um
verdadeiro  complexo  de  saúde
pra  poder  atender  nossos
cidadãos  com  qualidade,  sem
que  as  pessoas  precisem  se
deslocar  pra  vários  lugares  em
busca  do  seu  medicamento.
Sabemos  também  a  relevância
que tem a PGP-070 no translado
das  pessoas,  dos  produtores
rurais, e também do escoamento
da  produção,  por  isso  as
melhorias tão importantes nessa
estrada  rural,  aguardadas  há
tantos  anos.  E  reconhecemos
também  a  necessidade  das
manutenções periódicas do CEM,
pra  que  a  nossa  população,
quando  ali  for  atendida,  tenha
condições  e  um local  adequado
para  tal  atendimento.  Esse  é  o
trabalho do vereador, fiscalização
e  acompanhamento  das  obras
públicas,  dando  maior
transparência  possível  à  nossa
população, que tanto merece da
política que transforma a vida das
pessoas”.

Jornalista Responsável: 
Leonardo Volcean - MTB 49.924
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